



ASOCIACIÓN DE MÉDICOS VETERINARIOS DE PEQUEÑAS ESPECIES DE PANAMÁ

COMUNICADO A LA NACIÓN

Panamá, 1 de noviembre de 2023

La Asociación de Médicos Veterinarios de Pequeñas Especies de Panamá (**AMVEPE**), expresa su inquietud acerca de la crisis actual en el país y rechaza las concesiones mineras en el territorio nacional.

En este contexto, AMVEPE también desea enfatizar la importancia de establecer corredores humanitarios que permitan el paso seguro de personal de salud y pacientes, garantizando el acceso a atención médica esencial, incluso en medio de las protestas. Creemos firmemente en la necesidad de proteger la vida y la salud de las personas. Además, queremos destacar que estos corredores humanitarios no deben limitarse exclusivamente a los seres humanos. También abogamos por la consideración de los derechos de las mascotas y animales de compañía en estas circunstancias excepcionales. Las mascotas son miembros importantes de la familia, deben recibir atención médica veterinaria, protección y alimentación.

Es fundamental asegurar el flujo ininterrumpido de alimentos y medicamentos tanto para las personas como para sus mascotas, el desabastecimiento de estos recursos puede tener graves consecuencias para la salud y el bienestar animal.

Agradecemos a las autoridades y sociedad civil, su apoyo y su cooperación.

Atentamente

Dr. Luis De León M

Presidente Amvepe

Cel 67819146

